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今年もフルーツいしいの桃、始まります！ 

フルーツいしいの桃カレンダー今後お届けが予想される桃になります 

収穫時期   品種 
果

皮 

果

肉 
特徴 

7月下旬・8月上旬   日川白鳳 赤 乳白 桃の早生品種代表。酸味少なく甘みが強い桃で、硬いままでも軟らかくなっても美味しい品種です。 

    恋みらい 赤 白 福島県で一般的に作られる「暁星」×「ゆうぞら」を親に持つ 2つのいいとこ取りした品種。 

    夏かんろ 赤 白 大玉早生あかつき。「かんろ」の名の通り、甘みが強く果汁が多い品種です。 

    夏雄美 赤 白 この時期の早生の中でも肉質が緻密で果汁が多く甘みが強い品種です。 

  ☆ 友黄（ともき） 黄 黄 早生の黄肉最新品種。黄金桃の早熟系。早生種としては甘味・酸味あり食味良好です。 

    美郷（みさと） 赤 乳白 実は硬く食べ応えがあり、酸味と甘味のバランスが良い食味の桃です。硬い桃が好きな方におススメです。 

8月上・中旬   あまとう 赤 白 実が硬めで酸味が少ない。他の桃とはまた違った食感と甘さ。「甘党」のあなたに。小～中玉。 

  ☆ ワッサー 赤 黄 「白桃」×「ﾈｸﾀﾘﾝ」を親に持つﾈｸﾓﾓです。外観が赤く。果肉は黄色。とても甘く硬い品種。小～中玉。 

    あかつき 赤 白 福島県を代表する品種で極上の旨味のある桃です。自然豊かな会津特有の”旨味”があります。 

  ☆ いけだ 赤 白 食味は究極の桃。当園の原点の桃です。微細なヒビなど外観に難があり栽培が難しい為、希少。 

  ☆ 滝の沢ゴールド 黄・赤 黄 早生の黄金桃。酸味が少なく、甘みが強く果汁が多い品種です。 

8月中・下旬 ☆ ｽｲｰﾄ光黄 黄 橙黄 果肉は橙黄色で紅色が点状に中程度入る、珍しい色の桃です。 

    まどか 赤 白 あかつき・川中島白桃の良い所どりの桃です。果肉は硬く風味があり、香り高い桃です。 

    まさひめ 赤 白 甘みが強くジューシーでとろけるような食感になる桃です。古くからの品種で生産者がほとんどいません。 

    おどろき 赤 乳白 ”おどろく”ほど固い桃。日持ちが良く、とにかく固い桃が好みという方におススメです。 

8月下旬・9月上旬 ☆ 紅錦香 赤 白 桃には珍しく、受粉がうまくいかないと仕上がらない桃で、生産者が少なくあまり市場に出回らない品種です。 

  ☆ 黄金桃 黄・赤 淡黄 鮮やかな黄色の果肉でギフト桃として人気です。甘みが強く濃厚で極上の香りがします。 

    川中島白桃 赤 白 全国的に有名な品種で、やや弾力があり、甘みが強く、果汁が多い美味しい桃です。 

9月上旬   つきかがみ 黄・赤 黄 甘みが強く、とろけるような食感です。黄桃ですが、無袋で仕上げる為他の黄桃にはない特有の甘み。 

9月上・中旬   あぶくま 赤 白 大玉で果肉の色がきれいな桃です。果汁が多く甘みが強い為、味が濃く感じられます。 

    かぐや 赤 白 果肉はやや硬く食べやすい桃です。「あかつき」が好きな方にはおススメです。 

    早さくら 赤 白 「さくら」の早生の姉妹品種です。甘みが強く、硬い桃が好みの方におススメです。 

  ☆ 黄貴姫 黄 淡黄 収穫直後 3〜5日後に甘みが強くなる桃です。一つ一つ袋掛けし、黄色の美しい外観に仕上げます。 

    ありがとう 赤 白 「いけだ」に似たすっきりと切れのある甘さが特徴。甘みが強く旨味があり、香りのある食感が極めて良い桃。 

    だて白桃 赤 白 ジューシーで甘みが強く、食べ応えのある桃。食味のブレが少なく贈り物や家庭用どちもおススメです。 

    玉うさぎ 赤 白 やや硬めで甘みが強く、食べ応えのある桃。９月前半を代表する桃。やや硬めが好きな方におススメです。 

  ☆ 甘甘さんさん 白 白 とても珍しい外観が白い桃です。袋掛けして仕上げます。果汁がすこぶる多く、甘みの強い桃です。 

9月中・下旬 ☆ さくら 紅・乳 白 甘みが強く硬い桃が好きな方におススメです。９月を代表する桃。袋掛けして仕上げます。 

    まるみ白桃 赤 白 9月後半の桃で、ジューシーで甘い桃です。古い品種の為、現在生産者がほどんどいません。 

  ☆ 黄ららのきわみ 黄 黄 「川中島白桃」×「ゆうぞら」から偶然できた桃。袋掛けをするときれいな黄色の外観に仕上がります。 

  ☆ 白根白桃 紅・乳 白 新潟県の一部で栽培されている桃で、ジューシーな甘みが特徴です。生産者が増えず希少な桃。 

9月下・10月上旬 ☆ 西王母 赤 白 大玉サイズになりやすい品種で、硬め。10月の桃として大変人気のある桃です。 

  ☆ 桃水 赤 白 10月の桃として登場した品種。やや硬めで甘さが強いのが特徴です。 

  ☆ 光月 黄 黄 硬く、甘みが強く、収穫後 7日ほどでマンゴーのような風味になる桃です。 

9月下・10月上・中旬 ☆ シーエックス 赤 白 実は硬く、日持ちが極めて良く、10月の気候だと 2週間持ちます。当園シーズン最後の桃です。 

  ☆ 西尾ゴールド 黄 黄 実は硬く、日持ちが極めて良い黄色の美しい桃です。追熟するとさらによくなります。当園最後の桃です。 

☆・・・栽培に手間がかかる希少品種になります。数が限られます。 

 

保存版 

今まで『いつ』『何が』届いたのか参考までに・・・ 

 2022年 8月 4週 「まどか」「おどろき」 2022年 8月 5週 「スイート光黄」「おどろき」 

2022年 9月 2週 「玉うさぎ」     2022年 9月 3週 「だて白桃」      2022年 9月 4週「さくら」 

2023年 7月 4週 「恋みらい」「夏かんろ」    2023年 8月 2週 「友黄」「あかつき」「滝の沢ゴールド」  

2023年 8月 3週 「まどか」「美郷」       2023年 8月 4週 「おどろき」「まどか」      

2023年 9月 1週 「黄貴妃」「つきかがみ」    2023年 9月 2週 「黄ららのきわみ」    2023年 9月 3週 「光月」 

 
7月上旬に話を聞いた際、今年の傾向としては、気温が高いせいか、生育が進み、品種も前倒しで収穫することになるだろうとのこと。 

生産者の収穫までの思いを感じ、あまり知られていない桃の品種を楽しんで食べていただけたら嬉しいです。     （商品部 間中） 
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参加してみませんか ＜お問合せ＞ 

よつ葉生協 組合員組織部 TEL 0120-07-1613 

那須高原 

３色パステルアート体験 
使う色は赤、青、黄色の３色のみ。３色で、優しく、カラフルで、そ

の人しか表現できない世界が広がります。そんなアートの世界をぜひ

体験してみてください。大人も子どももどなたでもどうぞ！！ 

日 時：8月 22日（木）10：00～11：30（受付 9：45～） 

会 場：稲村公民館（栃木県那須塩原市若草町 117-1） 

参加費：組合員 大人 600円  子ども 600円 

    一 般 大人 800円  子ども 800円 

定 員：15人 

託 児：な し 

締切日：8月 9日（金） 

主 催：那須塩原委員会 

問合せ：よつ葉生協 組合員組織部 TEL 0120-07-1613 

 

全国的に不作と言われた今年の梅とさくらんぼ。 

よつ葉生協では、梅は 6 月 1 週の予約受付からスタートし、6 月

4 週まで。山形産のサクランボは品種リレーをし、6 月 4 週から 

7 月 2 週まで『くらら』にてご案内させていただきました。 

 

梅の今季状況 

全国シェア７０％を占める和歌山県では、一部地域で例年の 3 割

から 4 割しか取れていないと情報が入ってきました。 

よつ葉生協で梅をお願いしている産地の状況 

◇和歌山・三重・奈良で梅を取り扱いしている大紀コープ

ファームの担当者より 

『今年は開花が早かったため、ミツバチの活動時期と合わず、受

粉ができず実になった数も少ないうえ、雹が降って傷がつき、ま

た、台風並みの雨風により、なった実もかなり落ちてしまいまし

た・・・。何とか全量お届けできるようにします！』 

◇全国 2 位の群馬県。神澤農園より 

『市場での情報ですが、和歌山の梅は 1 割しか納品できていない

所もあるようです。群馬ではそこまでひどくはありませんが、今

年は例年と同じ消毒をしているのにかかわらず、病害虫が多

い・・・。せっかく取れた梅もここにきて暑さで青梅は例年より早

く黄色に変色してしまうし、梅干し用梅に関しては梅が暑さで樹

から落ちてしまいダメになってしまいました。』 

さくらんぼの今季状況 

◇森谷果樹園より 

『今年の 5 月の段階では 

生育状況は良かった。 

でも開花後気温が低下し 

蜂が飛んでいないので人 

工授粉をしていました。 

その後、双子果が多いう 

え、例年にない高温が続 

き、さくらんぼの過熟がどんどん広がっていき、商品になりませ

ん・・・。』 

原因・・・気候変動が一番の要因です 

梅・・・開花前に気温が高いとめしべや花粉が発育不全を起こし

たまま開花し、受精能力が低下してしまうそうです。 

暖冬・雹害・カメムシ・強風･強雨により、過去 10 年で一番の不

作の年となりました。 

さくらんぼ・・・昨年の猛暑の影響で、翌年の実になる花芽は発

育不足になるということ。また、暖冬だと花が咲きにくくなるこ

と。また、『双子果』は猛暑で花芽の成長に異常が起こり、めしべ

が 2 本になる現象です。 

 

季節の楽しみである梅の手仕事。お届けが出来なかった方、また、

傷みが出てしまった方にはご迷惑をおかけしてしまい、大変申し

訳ございませんでした。さくらんぼも欠品が続きお届けできない

日が続き、残念でなりません。気候変動により、農作物にとって

栽培がより難しくなったと実感する 6 月となりました。小さな積

み重ねで、目指せ STOP！温暖化！切実な願いです。             

（商品部 間中） 
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めしべが 2本になって起こる「双子果」 
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ご意見・ご感想をお寄せください。お名前と組合員番号をご記入の上、

共同購入注文書またはお手紙でお願いします。掲載の方には粗品をプレ

ゼントいたします。※掲載するにあたって事前ご連絡をすることはあり

ませんので、ご了承ください。 

東日本大震災･東電原発事故での支援金 募金報告（7月 1週分）                             

ご協力ありがとうございます。                （7月 2週分） 

組合員さんの温かいお気持ちが今週も寄せられています  (単位：円) 

放射能から子どもを守る募金 （900番） 13，400 

震災孤児を支援する募金   （910番） 45，100 

「有機農業と国産種子」募金 （920番） 25，600 

合  計 84，100 

共同購入注文書裏の「10品以上の記入欄」に該当番号と数量をご記入ください。 

WEB 注文の場合は、左側［企画商品・募金］内の［募金関連］をクリック。 

一口 100円の募金になります。 

●編集・発行よつ葉生活協同組合 小山市粟宮 1223 

0120-07-1613 TEL 0285-45-9100  FAX 0285-45-9101 

HP https://yotsubacoop.jp/ 

よつ葉だよりメールアドレス yotsubadayori@yotsuba-coop.jp 
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メールアドレスが変わりました 

 

ホウライさんにメッセージを書こう 
商品の好きなところや伝えたいメッセージなど、

「ありがとう」の気持ちを届けましょう。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

組合員番号       お名前            
 

※寄せられたご意見は、よつ葉のサービス向上のために、よつ葉だより、

くらら等に掲載させて頂く事があります。 （□ を入れて下さい） 
 

□組合員名でOK   □イニシャルならOK   □掲載しない 

 

 

退任理事 ごあいさつ  ありがとうございました 
 

6 期 12 年の間、本当に沢山のことを学ぶことができました。那須塩原の委員会活動を始めた頃赤ちゃ

んだった息子は昨年成人しました。わが家では息子たちの成長はよつ葉生協とともにありました。現在

お菓子を作る仕事、食事を作る仕事もよつ葉生協の元気な食材に支えられています。理事は退任致しま

すが、毎月のおやつレシピは続けたいと思いますし、地域の委員会活動には引き続き関わり、組合員さ

んに楽しんでいただくイベントを開催していきたいと思っています。これからもよつ葉生協の益々のご

発展をお祈りしています。                            （薄井史子） 

 

 

 

 

よつ葉生協がまだ、いばらきよつ葉生協とぐんまよつ葉生協と 3つに分かれていた頃

にいばらきよつ葉生協の理事として就任し、約 22 年間理事として活動させて頂きま

した。今では娘 2人成人していますが、よつ葉と関わることで、子どもたちを幼いこ

ろから安心安全で貴重な食材で育てられたことはこの上なくありがたいことです。 

活動を通してたくさんの素晴らしい信念を持った方々に触れる機会や出会いと学び

があったこと、宝物のような時間を過ごすことが出来ました。よつ葉カフェ・毎年行

っていたおまつりなどでたくさんの方々と一体となった活動がとても楽しく、貴重な

体験でした。関わった全ての方へ、感謝の気持ちでいっぱいです。 

（針谷光絵） 

 

「退任しました ありがとうございました」 
【お詫び】 

よつ葉だより 7月 15日号 NO.798 P4の「議場質問」⑤の質問

に対する回答が一行抜けていました。訂正してお詫びいたします。 

⑤ 営業外収益の計数が決算書上も大きく、センター間の輸送経費が大きいと 

   いうことだが詳細を教えてほしい。 

Ａ センター間の輸送経費で業者負担分を当生協が代行することでいただいて

いる輸送費分を計上しています。本業の事業の一部として見ることもできま

すが、売上に該当する供給高と別建てとすることから営業外収益として計上

しています。 

 


